

# Kontrabassist\*innen gesucht

Sie spielen **Kontrabass**, haben Freude an regelmäßiger anspruchsvoller Probenarbeit, lieben den Kontakt zu anderen Musiker\*innen und möchten gerne in einem großen Sinfonieorchester Werke von bedeutenden Komponisten spielen?

Dann sind Sie bei uns richtig!

Der [OV Stuttgart](#) ist ein bunt gemischtes Sinfonieorchester mit Musici aller Alters- und Berufsgruppen auf hohem musikalischem Niveau. Wir geben im März, Mai und Oktober drei Konzerte pro Jahr. Zwei Konzerte finden im Beethovensaal des Kultur- und Kongresszentrums Stuttgart statt, einem großen und renommierten Konzertsaal in Stuttgart. Im Mai musizieren wir in kleinerer Besetzung im Turmsaal der Musikhochschule Stuttgart. Unser Orchester wurde bereits 1857



© Martin Stollberg, OV Stuttgart

gegründet und ist aus dem Stuttgarter Musikleben nicht mehr hinwegzudenken. Auf dem Programm stehen große anspruchsvolle Orchesterwerke aller Epochen ([Beispiele hier](#)). Wir proben regelmäßig donnerstags abends von 19.00 bis 21.30 Uhr in der Stuttgarter Innenstadt und haben in der Regel ein Probenwochenende direkt vor dem Konzert. Während der Schulferien finden keine Proben statt.

Für unsere Kontrabass-Gruppe suchen wir weitere begeisterte Mitspielende. Mitglieder erhalten neben der intensiven musikalischen Arbeit in den Proben für jedes Konzert eine Freikarte.

Bei Interesse schicken Sie gerne eine E-Mail oder rufen an. Wir freuen uns auf Sie!

Lorenz Eichler und Birgit Zürn, Mitglieder des Vorstands

E-Mail: [le@orchesterverein.de](mailto:le@orchesterverein.de); [bz@orchesterverein.de](mailto:bz@orchesterverein.de)

Telefon: 07033/406681

20. Juni 2024